

**Aus Fedor**

Herr und Frau Erich Drosche, Helen und Elton; Herr und Frau Herbert Domann, Carolyn und Mary Ann, Herr und Frau Albert Jenke; Frau Billie Peder, Herr und Frau Franklin Domann besuchten am Sonntagabend Herrn und Frau Otto Domann.

Frau Ray Burke besuchte am Montag und Dienstag Herrn und Frau Chas Jatzlau und Frau Billie Peder und Kinder.

Herr und Frau Herbert Joeh und Herr und Frau Edwin Lerche und Familie besuchten am Sonntagabend Herrn und Frau Sam Erner und Familie.

Herr und Frau Erich Drosche, Helen und Elton besuchten am Samstagabend Herrn und Frau Paul Domann und Familie.

Herr und Frau Elferd Koslan u. Familie verlebten das Wochenende bei Herrn und Frau Ernst Wolf.

Frau Billie Peder und Champ, Herr und Frau Albert Jenke besuchten am Dienstagabend Herrn und Frau Billie Tolkmitt und Großvater Peder.

Herr und Frau Elmer Friedrich von Houston verbrachten das Wochenende im Elternhause.

Herr und Frau Edgar Friedrich von Giddings besuchten hier ihre Eltern am Sonntag.

Herr und Frau Henry Kalmbach besuchten am Sonntagnachmittag Herrn und Frau John Winkler.

Herbert Winkler besuchte Herrn und Frau John Winkler am Sonntagmorgen.

Herr und Frau John Ender erfreuen sich der Geburt eines ihrem Stammhalters seit dem 17. Mai. Wir gratulieren.

Unsere Graduationsfeier findet am 30. Mai abends 8 Uhr statt bei der lutherischen Schule. Jedermann ist herzlich zu dieser Feier eingeladen.

From Fedor

Mr. and Mrs. Erich Drosche, Leroy, Helen and Elton, Mr. and Mrs. Herbert Domann, Carolyn and Mary Ann, Mr. and Mrs. Albert Jenke, Mrs. Willie Becker, Mr. and Mrs. Franklin Domann visited Mr. and Mrs. Otto Domann Sunday evening.

Mrs. Ray Burke visited Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau and Mrs. Willie Becker on Monday and Tuesday.

Mr. and Mrs. Herbert Falke and Mr. and Mrs. Edwin Lerche and family visited Mr. and Mrs. Sam Exner and family Sunday evening.

Mr. and Mrs. Erich Drosche, Helen and Elton visited Mr. and Mrs. Paul Domann and family Saturday evening.

Mr. and Mrs. Elferd Koslan and family spent the weekend with Mr. and Mrs. Ernst Wolf.

Mrs. Willie Becker and Champ, Mr. and Mrs. Albert Jenke visited Mr. and Mrs. Willie Tolkmitt and Grandfather Becker Tuesday evening.

Mr. and Mrs. Elmer Friedrich from Houston spent the weekend at their parent's home.

Mr. and Mrs. Edgar Friedrich from Giddings visited their parents here on Sunday.

Mr. and Mrs. Henry Kalmbach visited Mr. and Mrs. John Winkler Sunday afternoon.

Herbert Winkler visited Mr. and Mrs. John Winkler on Sunday morning.

Mr. and Mrs. John Ender were happy over the birth of a healthy heir on May 17. Our congratulations.

Our graduation celebration will take place at 8:00 P.M. on May 30 in the Lutheran School. All are cordially invited to this celebration.

Translated by Ed Bernthal